

Circular de la Dirección General de Organismos Internacionales sobre las negociaciones de España con la CEE (30 de abril de 1968)

Leyenda: El Director General de Organismos Internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores de España remite al Embajador de España en Londres copia de una carta enviada al Ministro de Asuntos Exteriores, Fernando María Castiella, por el Embajador de Francia en Madrid con información sobre la actitud de Francia ante la demanda de España solicitando la asociación con el mercado común.

Fuente: España. Ministerio de Cultura. Archivo General de la Administración, caja 66/04054.

Copyright: Ministerio de Cultura

URL:

http://www.cvce.eu/obj/circular_de_la_direccion_general_de_organismos_internacionales_sobre_las_negociaciones_de_espana_con_la_cee_30_de_abril_de_1968-es-bda74e3f-16e8-42a6-aa72-4cbcaac0e642.html

Publication date: 20/02/2014

EMBAJADA DE ESPAÑA
LONDRES

10 MAY 1968

Reg. No.

124 '(46)

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DIRECCION GENERAL
DE ORGANISMOS INTERNACIONALES

Circular nº 471

Madrid, 30 de abril de 1.968

ASUNTO: Negociaciones de España con la C.E.E.

Pardo

Excmo. Señor:

Para su información, en relación con las negociaciones entre España y la C.E.E., remito a V.E. fotocopia de la carta enviada por el Embajador de Francia en España a nuestro Ministro de Asuntos Exteriores en que le adjunta el comunicado del Consejo de Ministros francés del 24 de abril en curso. Asimismo remito a V.E. informaciones aparecidas en los diarios "Le Monde" y "La Dépêche du Midi" relativas a la actitud del Gobierno francés y de intereses profesionales en aquel país con relación a nuestra asociación al Mercado Común.

Dios guarde a V.E. muchos años

EL DIRECTOR GENERAL,

J. Pardo

Señor Embajador de España en LONDRES.-

AMBASSADE DE FRANCE
EN ESPAGNE

L'AMBASSADEUR
RB/GR

Madrid, le 25 Avril 1968.

CREI

PERSONNELLE

JF B

Monsieur le Ministre, et cher ami,

En quittant Madrid, Monsieur Roland NUNGESSER, Secrétaire d'Etat à l'Economie et aux Finances, m'a prié de vous dire combien il avait été heureux des entretiens qu'il avait eus avec vous-même ainsi qu'avec MM. les Ministres des Finances, du Commerce et du Plan. Il a été frappé par les considérations très pertinentes que vous avez exprimées avec force sur l'importance que Votre Excellence et le Gouvernement espagnol attachaient au renforcement de l'amitié entre la France et l'Espagne.

Au cours de la conversation tenue dans votre bureau, vous avez également manifesté le voeu que la France maintienne son appui en faveur de l'association espagnole à la Communauté Economique Européenne, en soulignant que les liens qui s'établiraient ainsi ne répondent à... .

Son Excellence
Monsieur Fernando Maria CASTIELLA
Ministre des Affaires Extérieures
M A D R I D

daient pas seulement pour l'Espagne aux nécessités de son développement économique, mais également à la consécration de ses qualités de Puissance européenne désireuse de s'associer pleinement à l'évolution de notre Continent pour y tenir le rôle qui revient à ses possibilités.

Au cas où vous n'en auriez pas eu connaissance, il m'est agréable de vous faire parvenir ci-joint l'extrait d'un communiqué lu par M. GORSE, Ministre de l'Information, à la suite du Conseil des Ministres français, tenu sous la présidence du Général De GAULLE le mercredi 24 Avril, au lendemain du retour de Madrid de M. NUNGESSER. Au cours de cette réunion, le Secrétaire d'Etat à l'Economie et aux Finances a rendu compte des entretiens qu'il avait eus avec Votre Excellence et avec Ses collègues MM. ESPINOSA SAN MARTIN, GARCIA MONCO et LOPEZ RODO. Le Ministre de l'Information a saisi cette occasion pour indiquer, en réponse à une question que "le Gouvernement français est animé du souci d'aider l'Espagne à surmonter les difficultés réelles que pose évidemment du point de vue du Marché Commun une éventuelle association de ce pays".

*Je prie Votre Excellence d'agréer l'assurance
de ma très haute considération et de mes sentiments
amicablement dévoués Robert de Brinay*

AMBASSADE DE FRANCE
EN ESPAGNE

Madrid, le 25 Avril 1968

COMMUNIQUE DU CONSEIL DES MINISTRES DU MERCREDI 24 AVRIL 1968

A/s du voyage de M. Nungesser en Espagne.

M. Roland Nungesser, Secrétaire d'Etat à l'Economie et aux Finances, rendant compte de ses conversations avec les dirigeants espagnols, a mis en évidence l'importance des relations franco-espagnoles notamment dans le domaine économique.

En constante progression, le commerce avec l'Espagne fait apparaître une balance commerciale favorable, le taux de couverture des échanges se situant entre 230% et 250%. Toutefois, la balance des paiements est différente étant donné les rentrées que procure notamment le tourisme à l'Espagne.

A Madrid, il a été également question des problèmes que pose l'Association éventuelle de l'Espagne au Marché Commun.

Répondant à une question, M. George Gorse a souligné que le Gouvernement français est animé du souci d'aider l'Espagne à surmonter les difficultés réelles que pose évidemment du point de vue du Marché Commun une éventuelle association de ce pays aux Six.



MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DIRECCION GENERAL DE COOPERACION
Y RELACIONES ECONOMICAS INTERNACIONALES

LE MONDE - 24 abril de 1.968

=====

El periódico parisino publica la siguiente información:

"Francia y la Asociación de España al Mercado Común "

Francia es "particularmente favorable" a la petición de Asociación a la C.E.E. formulada por España, precisa un comunicado hecho público el martes por la tarde por el servicio de prensa de la Embajada de Francia en Madrid, con motivo de la visita que Roland Nungesser, Secretario de Estado francés de Economía y Finanzas, acaba de efectuar a Madrid.

La Asociación de España a la Comunidad Económica Europea, destaca el comunicado, "responde al interés común de los dos países y favorecerá el desarrollo económico de Europa Occidental".

"Si Francia se ha opuesto recientemente a la petición de adhesión de un tercer país -ha declarado el señor Nungesser antes de su salida- se debe ello a problemas específicos y no a una cuestión de principio".



MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DIRECCION GENERAL DE COOPERACION
Y RELACIONES ECONOMICAS INTERNACIONALES"LA DÉPÈCHE DU MIDI" (20 abril 1968).

En una información sobre la III Asamblea General de la Conferencia de Cámaras de Comercio del Norte de España, del Mediodía y del Suroeste de Francia (COPEF.), el periódico "La Dépêche du Midi" informa que el Presidente de la Cámara de Comercio de Toulouse, Sr. Henri Serramon, declaró a la Delegación española que "jamás podrán tener Vds. amigos más leales y mejores introductores de España en el Mercado Común que Francia. Expresó votos fervientes para que España sea asociada al Mercado Común para llegar a ser muy pronto miembro de pleno derecho en el seno de la Comunidad.